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Группа компаний «Р-Фарм» – лидер инновационных технологий здоровья. Основана в 2001 году 
А.Е. Репиком. В 2017 году 10% акций АО «Р-Фарм» были приобретены японской корпорацией 
Mitsui & Co., Ltd. Миссия группы компаний – повышение доступности наиболее современных 
лекарственных препаратов и медицинских технологий для пациентов в России и мире. 
Штат – более 3000 высококвалифицированных специалистов. Группа компаний работает на всей 
территории Российской Федерации, в странах СНГ, США, Германии, Японии и других. 
Действует более 70 филиалов и представительств. Головной офис находится в Москве.  
«Р-Фарм» специализируется на исследованиях и разработке, производстве, коммерциализации 
высокотехнологичных лекарственных средств, лабораторного оборудования и медицинской 
техники для нужд ведущих федеральных медицинских исследовательских центров, госпиталей и 
клинических больниц, крупнейших областных лечебно-профилактических учреждений России.  
В структуру группы входит несколько современных производственных площадок: комплекс по 
высокотехнологичной упаковке и маркировке в Костромской области, завод готовых 
лекарственных форм и биотехнологических субстанций в Ярославле, опытно-промышленное 
производство в Москве и Московской области, фармацевтический завод по производству твердых 
лекарственных форм в Иллертиссене (Германия), современный научно-производственный 
комплекс по производству активных фармацевтических субстанций в Ярославской области. 
Завершается строительство совместного российско-азербайджанского фармацевтического завода 
в Баку. В 2018 году «Р-Фарм» и госкорпорация «Росатом» договорились о создании совместного 
фармацевтического производства в Москве. Инвестиции в его строительство превысят 7 млрд 
рублей. 
Создана собственная научно-исследовательская база, осуществляются совместные проекты с 
ведущими российскими и зарубежными академическими институтами. В портфеле разработок   
«Р-Фарм» находится свыше 20 собственных и лицензированных лекарственных препаратов. 
Реализуются соглашения о локализации производства, трансфере технологий, лицензионные 
соглашения с крупнейшими фармацевтическими компаниями США, Швейцарии, Германии, 
Франции, Японии, Индии, Китая и других стран.  

В портфеле продукции «Р-Фарм» представлены лекарственные препараты различных 
фармацевтических групп, в том числе онкологические, гематологические, кардиологические, 
иммунологические, антибактериальные, противовирусные, включая терапию ВИЧ-инфекции, 
средства, применяемые при трансплантации органов, лечении рассеянного склероза, гемофилии, 
а также миорелаксанты, рентгеноконтрастные средства и препараты для наркоза. 
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Веб-сайт: http://www.r-pharm.com/ru/ 
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Английский язык 

 

R-Pharm Group is a leader of the Russian healthcare market. It was founded in 2001 by Alexey Repik. In 

2017 10% of JSC R-Pharm’s shares were acquired by Japanese Corporation Mitsui & Co., Ltd. The mission 

of R-Pharm is to increase the accessibility of the most modern pharmaceuticals and medicine 

technologies for patients in Russia and all over the world. 

The staff consists of more than 3,000 highly qualified professionals. The group of companies operates 

throughout the Russian Federation, CIS member states, USA, Germany, Japan and other countries. There 

are more than 70 branches and representative offices. R-Pharm’s headquarters are located in Moscow. 

R-Pharm specializes in research and development, manufacturing and commercialization of high-tech 

medicines, laboratory supplies and medical equipment. Various leading medical institutions and 

organizations are among the clients of the group. 

R-Pharm Group owns several state-of-the-art manufacturing sites in Russia and abroad: high-tech 

packaging and labeling site in Kostroma region, a plant for production of finished dosage forms and 

biotechnological APS in Yaroslavl, a pilot manufacturing facility in Moscow, a plant for production of 

solid dosage forms in Illertissen (Germany), a modern research and APS manufacturing site in Rostov. 

Russian-Azerbaijani pharmaceutical plant in Baku (Azerbaijan) is under construction. In 2018 R-Pharm 

and Rosatom agreed to create a joint manufacturing plant in Moscow.  

R-Pharm has its own research and development facilities, which allow it to conduct various activities in 

partnership with the leading Russian and foreign academic institutes. The research pipeline consists of 

more than 20 own and in-licensed products. 

R-pharm signed numerous agreements on manufacturing localization, technology transfer and licensing 

with the biggest pharmaceutical companies from all over the world. 

The product portfolio of the group includes medicines from various therapeutic areas: oncological, 

hematologic, cardiological, immunological, antibacterial, antiviral, including HIV therapy, 

pharmaceuticals used during and after organ transplantation, treatment of multiple sclerosis, 

hemophilia, as well as muscle relaxants, contrast agents and anesthetics. 
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